

校長室だより

校長 山﨑 聡子

1学期 終業式を迎えました

7月19日(金), 1学期の終業式を迎えました。2年生から6年生は, 4月8日の始業式, 1年生は4月9日の入学式から約4か月が経ちました。

新しい学年となり、新しい仲間や新しい先生と出会い、この4か月間の様々な出来事を通して、一人一人がいろいろなことを感じたり、考えたりする時間を過ごしてきたことと思います。

始業式では,次の話をしました。

- ① 1年生の入学式に話した「元気に挨拶すること」ができていた1学期であったこと。
- ② 2年生から6年生には、「温かな言葉・優しい言葉・きれいな言葉」を大切にしてきたすてきな姿がたくさんあったこと。
- ③ すてきな姿として3点
 - ○友達のことを考えて行動する姿。 具体的な話として、休みの友達のことを 考えて机の中に配付されたプリントを机 の中にさっとしまう姿があったこと。休 んでいる友達のことを気遣う姿はすてき であること。
 - ○何かをした時に反応する姿。 プリントを配る時「どうぞ」という言葉 それに対する「ありがとう」という言葉 のやりとりがあったこと。友達が何かを したり、言ったりした時に、うなずいた り、言葉を返したりして反応していくこ とは、友達の存在を認めるすてきな姿で あること。

○あいさつする姿。

児童会があいさつ運動を始め、たくさんのあいさつができるようになってきたこと。学校に来られる方々からも、「すばらしい」「感動した」との声が寄せられていること。反応することと同じで、あいさつも相手の存在を認めることでありすてきな姿であること。

- ④ 夏休みにしてほしいこと3点
 - ○あいさつを継続していくこと。
 - ○本をたくさん読むこと。本を読むこと を通して、様々な考え方に出会うことが でき、自分の世界が広がっていくので、 たくさんの本を読むこと。
 - ○自分で、けがや病気から守ること。 交通ルールを守ること、自転車に乗る時 にはヘルメットの着用を心掛けること、 学校の約束を守ること、早寝・早起き・ 朝ごはんを意識すること、熱中症予防 (水分補給・帽子着用)を行うこと。

本日で1学期が終了いたします。この1学期間,保護者の皆様には多くの力をいただきました。また,地域の皆様におかれましても登下校の見守り等,子供たちの安全を守るための支えをしていただきました。多くの皆様

明日から夏休みとなりますが、普段できないことをたくさん体験できる時間となること 子供たちにとって充実した時間になることを 願っています。

のおカに感謝申し上げます。

8月29日(木)にさらに成長した子供た ちに会えることを楽しみにしております。